

El teatro que se acerca a los niños

El cartel del Festival Teatralia reúne en su nueva edición a compañías llegadas de ocho países

Adriana L. Mozos

El Festival Teatralia acercará desde el 6 al 29 de abril a los niños y jóvenes de la Comunidad de Madrid 25 espectáculos, según informó ayer el consejero de Cultura, Turismo y Deportes, Jaime de los Santos, durante la presentación de la programación en el CEIP Armando Palacio Valdés. [...]



El certamen vuelve a los escenarios de 27

municipios de la región con un total de 25 espectáculos a cargo de 26 compañías internacionales. El proyecto que suma en total 127 funciones para todos los públicos, reunirá durante casi cuatro semanas a artistas de todo el mundo. Teatro, títeres, talleres, danza, circo y música a cargo de compañías llegadas de Bélgica, Corea, Italia, Francia o Canadá, entre otros además de distintos lugares de España.

El consejero de Cultura, Turismo y Deportes siguiendo la finalidad de la nueva edición de Teatralia de rendir homenaje a los artistas vocacionales que dedican su trabajo a la infancia, expresó su agradecimiento a todos los artistas por acercar a los más jóvenes «uno de los valores más bellos y universales».

[...] En esta ocasión, Teatralia cuenta con una campaña escolar con 46 funciones en centros educativos de la Comunidad.

BRUSH Theatre LLC es la compañía surcoreana encargada de inaugurar el festival con Brush, una aventura construida con música, actores, marionetas y pinturas que logran cobrar vida. El cartel de Teatralia continuará con funciones como *Je suis William*, *La biblioteca de ruidos y sonidos*, *Méliès*, *Poemas a la carta*, *Tic Tac Tic Tac* o *Los Irréels*.